



DROLERIES

Madame entre subitement à la cuisine... si subitement, que Mélanie n'a pas le temps de se dégager des bras de son cousin !

— Vous partirez dans huit jours !

— Oh ! certainement, madame ! Avec ça que je resterais dans une maison où on entre dans les chambres sans frapper à la porte.

Aujourd'hui de très jeunes écrivains publient, en tête de leur premier volume, des préfaces d'auteurs aussi jeunes et aussi notoirement inconnus qu'eux mêmes.

Cela me rappelle l'histoire de cet intrigant qui amène un de ses pareils dans une soirée de la hante :

— Présente-moi, dit-il, je te présenterai ensuite !

Deux gravochees sont sur le point de se prendre aux cheveux ; ils préludent par les compliments d'usage.

— Hé ! va donc, petit champi ! s'écrie l'un, t'as pas seulement de père..

Et l'autre d'un air écrasant :

— J'en ai plus que toi !

LES PARENTS PRÉVOYANTS

Ne doivent jamais rester indifférents quand ils voient tousser leurs enfants. Dès les premières atteintes du mal, ils doivent le combattre par le BAUME RHUMAL.

— Eh bien !... cette vieille cousine qui était malade ?

— Elle est claquée, mon cher.

— Alors, tu recueillies l'héritage ?

— O homme intelligent !... si j'avais eu cette joie, je ne dirais pas que ma cousine est claquée ; mais que Dieu l'a rappelée à lui.

— Que feriez vous, demande l'examineur, pour panser une blessure à la tête ?

— Je commencerais par laver la plaie.

— Et ensuite ?

— Je joindrais ensuite les deux bords de la plaie.

— Et vous ne commenceriez pas par couper les cheveux du patient ?

— Pardonnez-moi, monsieur, mais le patient auquel je pensais était chauve.

Dans une foule.
Une jeune femme, qui est avec sa mère pousse un grand cri.

Qu'est-ce donc ? lui demande celle-ci.

— Maman, on m'a pincée !

La maman hausse légèrement les épaules :

— Q'est-ce que ça fait, maintenant que tu es mariée !

Dans la rue :

— Surtout, n'oubliez pas ma commission ?

— N'ayez crainte, je fais deux ronds à mon mouchoir.

— Pourquoi deux ?

— Le second est destiné à me rappeler le premier.

Enfants terribles.

JULOT. — Maman, est-ce que tu étais déjà fiancée quand tu as fait faire cette photographie ?

LA MAMAN. — Oui, Julot.

JULOT. — Eh bien ! si tu étais aussi jeune que cela, maman, pour quoi as-tu épousé papa ?

Entre charbonniers :

— On dirait que tu viens de te laver, fouchra, car tu es propre comme un chou.

— Oui, bougri, mais j'ai tellement frotté la crasse, que souliers sont devenus trop grands pour mes pieds.

Madame de Grandair (musicienne distinguée) — Jean, ne siffle donc pas de cette abominable manière et de si airs si vulgaires encore.

Jean. — Pourtant, Madame, vous ne pouvez sûrement pas vous attendre à ce que j'exécute des mélodies de Wagner en tirant des boîtes ! Cela viendra plus tard, quand je nettoierai l'argenterie.

Sinécures.

Guy. — Malvoisin s'est donné un mal de chien pendant trois ans pour chercher d'obtenir un emploi du gouvernement.

Gaston. — En vérité ! Et que fait-il à présent ?

Guy. — Rien du tout.

Gaston. — Comment ? ses moyens lui permettent de ne rien faire ?

Guy. — Il a obtenu l'emploi.

Mlle X... était la méchanceté même. Elle a rendu sa belle âme à Dieu, voici quelques semaines.

A l'enterrement, un de nos confrères faisait ainsi l'apologie de Mlle X... :

— Il lui sera beaucoup pardonné, parce qu'elle a beaucoup *lêché*.

Un petit garçon, arrêté devant l'étalage d'une marchande de poissons, s'amuse à les regarder dans tous les sens.

La marchande. — Que fais tu à mes poissons ?

Le petit garçon. — Je leur parle.

La marchande. — Que leur dis-tu ?

Le petit garçon. — Je leur demande des nouvelles de leur pays, parce que je suis des des bords de la mer.

La marchande. — Et que répondent-ils ?

Le petit garçon. — Ils disent comme ça qu'ils n'en savent pas parce qu'il y a plus d'un mois qu'ils l'ont quitté.

La marchande. — Petit insolent, veux tu te sauver.



Un vieux domestique de confiance, accusé d'avoir volé le vin de son maître, est déclaré coupable, et avant de l'envoyer en prison, le juge lui adressa la mercuriale suivante :

Mort à tout sentiment d'affection, aveugle sur vos propres intérêts, sourd aux dictées de la conscience et de la morale, vous avez, pendant des années, remplumé votre nid avec les bouteilles de votre maître.

LES MYSTÈRES DE MONTREAL

Cette œuvre inimitable d'Hector Berthelot, qui a paru exclusivement dans les colonnes du CANARD et qui a obtenu un si grand succès, est maintenant réunie en volume pour la première fois.

C'est un fort volume d'environ 150 pages, avec nombreuses illustrations, couverture en couleur et portrait de l'auteur.

En vente au bureau du CANARD chez tous les principaux libraires et dépôts de journaux.

Prix net : 10 cts.

La douzaine : 85 cts.

Par la maille : 11 cts.

“ “ la douzaine : 95 cts.

Si vous ne pouvez pas vous procurer le volume chez votre fournisseur ordinaire, envoyez 11 cts. à l'adresse suivante :

LE CANARD,
Montréal,
Canada.

SAVON DERMAL

POUR LES

Maladies de la Peau

Guerison certaine.
Traitement facile.

Le Savon Dermal

sert à laver la partie malade et la guérit infailliblement sans l'aide d'aucun médicament.

EN VENTE PARTOUT

EN GROS CHEZ

Lyman Son & CIE Montréal

La fabrique de sacs en papier, pour épiciers, de
E. B. EDDY & Co
fait aujourd'hui concurrence sur le marché à tous les autres articles du même genre.
La CIE E. B. EDDY donne du meilleur papier, vend à meilleur marché et accorde un escompte plus élevé que toutes les autres.
Téléphonez au No. 1619, où donnez vos commandes
Coin des rues Latour et
Sto-Genevieve, Montreal